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Kern-AStA: 

Barany, Andrea Öffi 

Beck, Ellen Öffi, HoPo 

Becker, Desiree Finanzen, AntiFa & AntiDis X 

Bianucci, David Koordination X 

Bruns, Lea Personal, Kultur X 

Fritsch, Marvin Öko & Klima 

Grebe, Justus Layout & Design X 

Green, Emely Öffi, Kultur X 

Heidtke, Jakob PolBil X 

Heinz, Daniel Hilfskräfte 

Hrosul, Paul PolBil 

Krause, Arne Finanzen, HoPo, Öko & 

Klima 

X 

Mirold-Stroh, Fabian Personal, V&I X 

Peper, Frederik PolBil, Layout & Design X 

Peter, Sven Hilfskräfte 

Pröve, Peer Koordination, HoPo X 

Regele, Julia Öko & Klima X 

Rühl, Adrian AntiFa & AntiDis X 

Ruhland, Patricia AntiFa & AntiDis, WoSo X 

Schmidt, Lena-Johanna V&I X 

Schwager, Hanna Kultur 

Seiffert, Lino DSL X 

Tauche, Henning Hilfskräfte X 

Yasar, Habib WoSo X 

Zobi, Younis WoSo, AntiFa & AntiDis X 

Zörb, Michel HoPo, DSL, V&I X 



| 2 

Autonome Referate: 

AB*ST*QR 

AFR 

QFFR Henny 

ABeR 

ASV 

Sonstige: 

Fachschaftenkonferenz Sebastian 
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1. BEGRÜßUNG UND FESTSTELLUNG DER ANWESENHEIT

Zu Beginn der Sitzung waren 12 Referent*innen anwesend. Die Zahl der Anwesenden erhöhte 
sich im Laufe der Konferenz bis auf 18 Referent*innen. 

Aufgrund der Corona-Pandemie konnten ab dem 16. März 2020 keine regulären Sitzungen des 
AStA stattfinden. Als Ersatz wurden Videokonferenzen eingeführt, die mangels einer Regelung 
in der Geschäftsordnung keine Beschlussfähigkeit haben. Somit können in diesen 
Videokonferenzen keine Anträge gestellt, Protokolle beschlossen oder Berichte über 
Umlaufbeschlüsse präsentiert werden. Anträge wurden dementsprechend als 
Umlaufbeschlüsse gestellt. Protokolle und Berichte über Umlaufbeschlüsse werden in den 
ersten Präsenz-Sitzungen nachträglich erledigt. Da zu einem bestimmten Zeitpunkt keine 
unmittelbare Rückkehr zur Normalität absehbar war und trotzdem eine Transparenz 
gegenüber der Studierendenschaft gegeben sein sollte, wurde beschlossen, die informellen 
Mitschriften in Protokolle zu übertragen und nach Bestätigung in einer Sitzung mit 
Beschlussfähigkeit öffentlich zu machen. 

2. PROTOKOLL DER LETZTEN SITZUNG

/ 

3. GÄSTE

/ 

4. BERICHTE

• LAK (HoPo/Arne):

o fand am 04.06. statt

▪ Themen: Wiesbaden Studienfinanzierung Demo, Freiversuche, QSL-

Gesetz, BAföG, Nachhaltigkeitsstrategie, Struktur

▪ ausführliches Protokoll:

• https://pad.riseup.net/p/1EC-tzhpOcifViiAhGsP-keep

o fand am 12.06. statt

▪ Themen: Wiesbaden Demo Reflexion, BAföG, Corona Fehlversuche

Regelung, QSL Gesetz, Novellierungsinput aus der GEW,

Freiversuchsregelung Ideensammlung, hessenweites ICE-Ticket

▪ ausführliches Protokoll:

• https://pad.riseup.net/p/Pz5sii5wMcXno24N4PfM-keep

• Senat 10.05. (HoPo/Sebastian & Michel):

o Verschwörungstheorien verbreitet von Dozierenden: Präsidium/Senat ist klar

gegen die Verbreitung solcher kruden Theorien, jedoch wurden keine weiteren

Maßnahmen ergriffen

https://pad.riseup.net/p/1EC-tzhpOcifViiAhGsP-keep
https://pad.riseup.net/p/Pz5sii5wMcXno24N4PfM-keep
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o Antidiskriminierungsstelle wurde eingerichtet 

o WiSe soll aus jetziger Sicht möglichst digital stattfinden 

Onlineklausuren werden erstmal nicht stattfinden bzw. sind gesetzlich nicht 

erlaubt 

• Verkehr (Michel): 

o Treffen mit Nextbike sollen verstetigt werden 

o neue Werbung auf den Rädern durch die Postbank 01.07.2020 - 31.09.2020 

o Umlabelung der Räder des AStA ab 01.07.2020 (ca. 130 Stück) - siehe Sonstiges 

• Nachhaltigkeits-Erfassung (Verkehr, HoPo/Michel): 

o Erfassung der Aktivitäten des AStA zu Nachhaltigkeit (zur Entwicklung von 

Nachhaltigkeitsstrategien) via Pad: 

▪ https://pad.riseup.net/p/AStA_Nachhaltigkeit_JLU-keep - Aufruf zur 

Beteiligung!  

• Lea (Kultur): 

o Umlaufbeschluss für die Finanzierung von Plakaten für den Frauenkampftag 

läuft. Bitte teilnehmen! 

Berichte über Umlaufbeschlüsse: 

• Verkehrswendeunterstützung (Verkehr/Michel): 

o Angenommen (12/0/0) 

5. ANTRÄGE 

/ 

6. POST 

/ 

7. SONSTIGES 

• Nachfrage zum digitalen/elektronischen Semesterapparat (Arne/HoPo): 

o wird der elektronische Semesterapparat an der JLU genutzt? In der Chemie ist 

es z.B. nicht der Fall 

o in einigen Studiengängen/Fachbereichen (vorrangig Geistes- und 

Sozialwissenschaften) wird es definitiv genutzt 

o Soll ab 2023 gestrichen werden / nur temporär verlängert werden 

• Solidarsemester-Demo Berlin 20.06. (HoPo): 

o wer kommt/möchte mit? 

o bis zu 500 Menschen angemeldet 

o Arne und Ellen werden über Campusgrün dort sein  

o HR-Interview zur Demo morgen 15 Uhr im AStA: wer möchte, bitte bei Arne 

melden. 
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o Bilder von vorbereiteten Transpis für eine der Demos an Referat für

Öffentlichkeit senden

• Webseite "Sharepics" Nachfrage (Michel):

o Gegenwärtig nur noch quadratisches Format der Sharepics. Bestimmter Grund 
dafür?

o Emely (Öffentlichkeit): Können für die Website mehr auf Querformate 
zurückgreifen.

o Freddy (Layout): Können die Bilder auch ins Querformat umwandeln. Ist kein 
nennenswerter Mehraufwand.

• Umlabelung AStA Räder (Michel):

o Sammlung von Vorschlägen / Nicht zu spezifisch, eher allgemein (z.B. "Gießen 
bleibt bunt")

o Peer: Allg. Hinweis auf AStA / studentische Selbstverwaltung wäre sinnvoll.

o Peer: Weitere Ideen bitte zeitnahe an Michel senden.

o Vorschläge:

▪ Für ein Studium, das wie geschmiert läuft. (+ AStA-Logo)

▪ Bring dein Studium ins Rollen“

▪ Das Good Night White Pride Emblem mit der Person, die ihr Fahrrad 
auf den Nazi wirft

▪ Bei dir läuft? Bei uns rollt!

▪ Bring dein Studium in Rollen

▪ „Das Leben ist wie Radfahren. Du fällst nicht, solange du in die Pedale 
trittst.“

▪ „Fahrrad – umweltfreundliches Fahrzeug mit gesundheitsfördernder 
Mechanik.“

▪ Immer ein guter RAD beim AStA

• AStA Sitzungen - back to Präsenz? (Michel):

o soll der AStA zur Präsenz zurückkehren?

o David: Regulärer Sitzungsraum ist zu klein, würden mindestens den Stupa-

Raum benötigen. Könnten zumindest anteilig Präsenzsitzungen abhalten.

o Peer: Warten das Vorgehen des Stupa-Präsidums ab und beraten nächste 
Woche erneut.

• Anfrage Veranstaltung Klassismus im Wissenschaftskontext (Peer):

o Doktorandin des GCSC fragt nach Kooperation mit dem AStA an. Gibt es 
Interesse von Referaten?

o Hennig: Interesse ist da, wird auf die TO fürs nächste Referatsinterne Treffen 
gesetzt

• Besuchertisch im AStA (FSK/Sebastian):

o Kritzeleien auf Tischunterlage im Vorraum des AStAs. Können diese entfernt 
werden?

o Darf entfernt werden

• Jour Fixe:

o Termin: 02.07. oder 08.07

o Teilnehmer*innen: Michel, Patricia

o Themen bisher:

▪ aktuell Corona

▪ Semesterbeitragserhöhungen – Genehmigung

▪ Konzept Studierendenhaus?

▪ Haushalt?
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▪ QSL-d Mittel FB03 

▪ Fall DAAD 

▪ defizitärer Unihaushalt - wieso? 

 


